



Bild von mohamed matar auf Pixabay

Bestie und Lügner

Der Mensch ist eine Bestie und ein Lügner. Er ermordet systematisch alles Leben auf der Erde und verbreitet die dreistesten Lügen darüber. Es fängt dabei an, dass er den Holocaust an den Tieren leugnet. Weiter geht es damit, dass er die Tiere zu Sachen macht. Für ihn ist eine Kuh nicht empfindsamer als ein Tisch. Ein Tier ist ein hochsensibles Lebewesen. Es ist nicht in Worte fassbar, wie der Mensch die Tiere behandelt. Es ist an Grausamkeit nicht zu überbieten. Dabei ist der Mensch in seiner brutalen Dummheit absolut beratungsresistent. Er hält an seiner Sache fest und wartet auf sein Aussterben. Wie das aussieht, haben wir ja oft genug erlebt. Der Deutsche kennt den Hitler in sich, der auf seinen Selbstmord wartet. Man muss den Menschen zum Guten zwingen. Er ist ein notorischer Verbrecher. Wie bei „Clockwork Orange“ muss er gebrochen werden und seine Todessehnsucht besiegt werden. Andernfalls zerstört er den ganzen Planeten. Es ist an der Erde selbst, mit dem Menschen aufzuräumen. Sie alleine hat die Macht, ihn zu verändern. Außerirdische Strömungen helfen dabei. Ich bin immer wieder einzelne Stationen meines Lebens abgegangen, um zu testen, wie sich die Menschen dort verhalten haben und wie ich heute zu ihnen stehe. Sie haben alle ausnahmslos versagt. Es gibt kaum Menschen, mit denen ich mich gut unterhalten kann und ich habe das Gefühl, ich muss alles alleine machen. Vegane Strömungen, die das System des Kapitalismus benutzen sind zu langsam. Man muss das alte System hacken und es neu aufsetzen. Schon viele haben es versucht, aber mir ist es gelungen. Schon vor meiner Geburt habe ich mich dafür entschieden. Nun steht schon alles fest. Ich bin das personifizierte Gute geworden. Ich muss die acht Milliarden omnivoren Menschen brechen und verändern. Es gibt keine Alternative und es ist an der Zeit das zu tun. So denkt die Erde. 29.07.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org